
ATA DE REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DO IFSULDEMINAS
CAMPUS MUZAMBINHO

Aos cinco dias do mês de Fevereiro de 2014, na unidade CeCAES – Centro de Ciências Aplicadas à
Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus Muzambinho,
reuniram-se os membros do Núcleo Docente Estruturante – NDE do curso de Educação Física,
presidido pelo Prof. Mateus Camargo Pereira. O motivo da reunião foi a definição do cronograma e
metodologia da discussão da reformulação da matriz curricular. A reunião contou com a presença do
Profº. e Coordenador Rafael Castro Kocian, Profª. e coordenadora Daniela Gomes Martins Bueno,
Profª. Januária Andréa Souza Rezende, Profº. Wagner Zeferino de Freitas e Profª. Elisângela Silva.
De início discutiu-se o cronograma da matriz curricular, não havendo resoluções foi estabelecido
outra reunião para o dia 26/02/2014. Aproveitando o ensejo o professor Mateus informa que serão
feitas quatro reuniões, sendo uma para cada mês com finalidade de discutir a deliberação do núcleo
específico provisório. A professora Daniela sugere que para as próximas reuniões todos os membros
já  venham  preparados  para  haver  soluções  diante  das  pautas  para  que  no  fim  estabeleça  as
resoluções.  A seguir  o  professor  Mateus  sugere  que  haja  uma  visita,  estabelecendo  nomes  de
grandes universidades, tais como UFMG, UNIFESP, UNICAMP, UNESP. Partindo da sugestão, os
docentes se organizam e separam-se em grupos para entrar em contato com as universidades tendo
como meta o prazo máximo de até 15/03/2014. O professor Rafael relata que aulas e apresentações
de trabalhos aos sábados tem tornado a participação dos alunos mais intensa e que essa proposta
deve  continuar.  Outra  questão  pautada  foi  a  respeito  do  PCC  –  Prática  como  Componente
Curricular,  os  docentes  discutem  aspectos  de  mudanças  na  regulamentação  do  PCC  e  como
resolução determinam temas diferentes para cada período e estabelece um grupo de professores
responsável para orientar os alunos. A reunião iniciou-se às 9:10 horas e foi finalizada às 11:18
horas. Nada mais havendo a discutir, eu Jaqueline Bueno Gonçalves lavrei a presente ata que segue
assinada por todos.


